

# *Honduras: Entregan pruebas de fraude electoral a observadores de la OEA y la UE*

---



Tegucigalpa, 13 dic (RHC) La Alianza de Oposición contra la Dictadura entregó a los observadores de la Organización de Estados Americanos y de la Unión Europea las supuestas pruebas que constatan la ocurrencia de un fraude electoral en Honduras.

Según el candidato de esa fuerza política, Salvador Nasralla, a ambas misiones se les entregó una memoria con el 80 por ciento de las actas de votación que confirmarían su victoria en los comicios celebrados el pasado 26 de noviembre, apunta Prensa Latina.

Nasralla sostuvo que los observadores han podido constatar a lo largo del proceso el 'descarado fraude' fraguado por el Tribunal Supremo Electoral (TSE) para beneficiar al presidente y aspirante a la reelección, Juan Orlando Hernández.

El TSE informó que ya revisó unas 20 impugnaciones en los niveles de diputados y alcaldías, luego de finalizado el llamado escrutinio especial de actas.

Acorde con lo informado, el proceso tiene un total de 125 impugnaciones, incluidas 78 a nivel municipal, 43 a las diputaciones y cuatro a las presidenciales.

Estas últimas fueron presentadas por el Partido Liberal, dos ciudadanos de manera independiente y la Alianza de Oposición, la cual acusa al TSE y al presidente Hernández de orquestar el fraude electoral que mantiene al país bajo una severa crisis política e institucional.

En un principio Nasralla llegó a tener una ventaja de cinco puntos sobre Hernández, pero en la medida que pasaron los días y se daban a cuentagotas los resultados esa distancia se acortó hasta que la situación se revirtió, de manera fraudulenta, denunció la oposición.

Esto generó masivas manifestaciones de protestas y cacerolazos nocturnos que se mantienen en todo el país, ante la indignación de la ciudadanía por lo que consideran un evidente robo electoral.

De momento el TSE se ha abstenido de proclamar de manera oficial al ganador de los comicios, si bien las cifras divulgadas dan la victoria a Hernández por un estrecho margen.

En tanto el Tribunal, desacreditado ante la opinión pública por su desempeño turbio, procesa las impugnaciones, incluidas peticiones de anulación de las elecciones en todos sus niveles.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150156-honduras-entregan-pruebas-de-fraude-electoral-a-observadores-de-la-oea-y-la-ue>



**Radio Habana Cuba**